

*Cuba : Reconnaissance des  
ouvriers et des collectifs au cours  
du meeting national pour  
l'anniversaire de la CTC*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 28 janvier (RHC) Le meeting national pour le 83ème anniversaire de la création de la Centrale des Travailleurs de Cuba (CTC) a eu lieu ce vendredi à la raffinerie de pétrole 'Camilo Cienfuegos', du centre-sud de la ville de Cienfuegos.

Des collectifs de travailleurs et des ouvriers d'avant-garde ont été à l'honneur au rendez-vous, présidé par le secrétaire général de la CTC, Ulises Guilarte de Nacimiento.

Le dirigeant a souligné le rôle de la raffinerie dans l'obtention de diverses lignes, l'efficacité avec laquelle elle travaille et la force de son mouvement syndical.

Il a envoyé également des salutations à la force prolétarienne du pays pour la célébration de l'anniversaire de l'organisation.

Le secrétaire général a prononcé un discours émouvant après avoir décerné la distinction '80 Anniversaire de la fondation de la CTC à sept travailleurs remarquables pour leurs résultats élevés et soutenus dans la production, les services, l'enseignement ou la recherche.

Plusieurs entreprises ont également reçu la distinction 'Heroes del Moncada », parmi lesquelles la centrale thermoélectrique Carlos Manuel de Céspedes, Services Techniques de Défectoscopie et Soudage, centrale '14 de Julio', Gydema, l'Entreprise de Construction d'Ouvrage d'Architecture no.37 et la raffinerie de Cienfuegos elle-même.

L'unité d'entreprises de base Services Pétroliers de Cienfuegos a mérité la distinction 'Mérite à l'Humanisme, Sensibilité et Solidarité' pour l'attitude altruiste, l'attention soignée et d'excellence dans la lutte contre la pandémie de COVID-19.

Prononçant le discours de clôture du meeting de célébration, Mayté Yera Santana, secrétaire générale de la CTC dans la province, a souligné l'unité, l'intégration et le capital humain existant dans les rangs syndicaux, sur lesquels la Révolution cubaine peut toujours compter.

Félix Duarte Ortega, membre du secrétariat du Comité central du Parti communiste cubain et chef de son département productif des biens et services, et Maridé Fernández López, première secrétaire du Bureau provincial du PCC à Cienfuegos ont également assisté au meeting. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/284364-cuba-reconnaissance-des-ouvriers-et-des-collectifs-au-cours-du-meeting-national-pour-lanniversaire-de-la-ctc>



**Radio Habana Cuba**